

Liebe Clubfreunde

Der exklusive Empfang unseres neuen CH-Botschafters für unsere Mitglieder war ein grosser Erfolg; die Teilnehmer haben an den Gestaden des Meeres in Albufeira eifrig und angeregt untereinander Bekanntschaften geschlossen! Dabei ist es mir gelungen, meinen Gast, Freddy Burger von unserem Club zu überzeugen und als 180. Mitglied und seine Frau Isabella als 181. Mitglied an Bord zu holen. (Er ist der ehemalige Manager von Udo Jürgens und weiteren Stars) Seit 1 Jahr ist er auch glücklicher Hotelbesitzer an der Algarve: Boutique Hotel Vivenda Miranda in Lagos. Das Hotelrestaurant ist öffentlich und ich kann es für Feinschmecker bestens empfehlen!

Mit clubfreundschaftlichem Gruss

Peter, Präsident

Bericht aus dem Magazin „Entdecken Sie Algarve“:



v.l.n.r.: Freddy Burger, Peter Bickel und der Schweizer Botschafter in Portugal Markus-Alexander Antonietti

Schweizer Club Algarve

0

BY AGASPAR ON DIENSTAG, 31. MAI 2022

NACHRICHTEN

Der neue Schweizer Botschafter in Portugal, Markus-Alexander Antonietti, hat die Mitglieder des Schweizer Clubs Algarve zu einem Empfang am 25. Mai eingeladen. Er wollte sich sowie den ersten Honorar Konsul für die Algarve, Thomas Kottmann, offiziell vorstellen. Über 60 Schweizer und Schweizerinnen haben sich zum Apéro eingefunden.

Ein weiterer Höhepunkt war die Aufnahme von vier Schweizer Jugendlichen, die an der Algarve aufgewachsen und jetzt volljährig geworden sind! Zu diesem Anlass übergab ihnen der Botschafter ein Geschenk.

Der Präsident des Clubs, Peter F. Bickel, wurde zudem die Ehre zuteil als 180. Mitglied seinen langjährigen Bekannten, Freddy Burger, schweizweit bekannter Pionier im Unterhaltungsgeschäft und neu gebackener Algarve Hotel-Besitzer, im Schweizer Club Algarve willkommen zu heißen.

BU: v.l.n.r.: Freddy Burger, Peter Bickel und der Schweizer Botschafter in Portugal Markus-Alexander Antonietti



Peter Bickel und Thomas Kottmann,
Honorar-Konsul in Loulé